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Ente Nome/Cognome Firma 

Veneto Agricoltura Giustino Mezzalira - 

Veneto Agricoltura Lorenzo Furlan - 

Veneto Agricoltura  Michele Giannini Presente 

Veneto Agricoltura Maurizio Arduin Presente 

Veneto Agricoltura Alberto Sartori Presente 

Provincia di Vicenza Silvio Pino Presente 

Università di Padova Paolo Sambo Presente 

Università di Padova Carlo Nicoletto Presente 

ISIS Feltre Stefano Sanson Presente 

Regione Veneto 

Direziona Agroambiente 

  Giorgio Trentin - 

Regione Veneto 

Direzione Agroambiente 

Jacopo Testoni - 

AVEPA Marco Toffano - 

AVEPA Marialuisa Maggiore   - 

 

 
 

Verbale  

Alle ore 10:40 inizia la riunione del WP6. 

Il Dott. Arduin dopo un saluto, inizia la riunione commentando le relazioni ricevute dai vari enti e 
premettendo che questi lavori, una volta visionati dal coordinamento, potranno essere riutilizzati per 
la compilazione della modulistica Avepa di fine anno. Come per tutti gli altri WP il Dott. Arduin ha 
ribadito a tutti i referenti di ente di riportare nel report l’eventuale nominativo ed attività dei 
collaboratori e se possibile indicare anche tutte le persone coinvolte nell’attività di WP non 
rendicontabili per rendere ben chiaro l’impegno dell’ente nell’attività di WP. 

È quindi passato a richiedere una possibile data per la consegna dei risultati dell’attività di ricerca 
del WP da inviare alla pubblicazioni cartacee da realizzare entro fine 2014 come prescritto nel 



programma Bionet. Dopo una discussione di possibili date i presenti sono convenuti alla data del 
20/09/14 dove in teoria oltre ad avere indicazioni sul primo anno di ricerca sul broccolo, pomodoro, 
asparago e fagiolo probabilmente si potrebbe arrivare ad avere delle informazioni preliminari anche 
sul secondo anno di attività di tutte le specie indicate ad eccezione probabilmente, ricorda il Prof. 
Sambo, del fagiolo gialét.  

Procedendo con le attività del WP il Dott. Arduin ha ricordato l’impegno preso dal coordinamento 
per il convegno sulla biodiversità di Roma organizzato dal Cra e dove il coordinamento presenterà 
una comunicazione orale sul programma Bionet, mentre ciascun WP presenterà un poster sulla 
propria attività. Il Prof. Sambo, prendendo la parola, ha proposto ai presenti di pensare di proporre 
un argomento specifico che potrebbe suscitare più interesse rispetto alla presentazione dell’attività 
del WP6 sicuramente riportata anche in fase di presentazione orale da parte del coordinamento. La 
proposta suggerita è sembrata interessante e tutti i referenti del WP hanno accordato la data del 
successivo incontro per pensare all’argomento da proporre. Proseguendo con le attività il Dott. 
Arduin ha ricorda ai presenti la possibilità di realizzare delle pubblicazioni in formato elettronico 
senza aggravio di costo. Tali pubblicazioni, avendo uno scopo divulgativo e conoscitivo, non 
dovrebbero riportare alcuna argomentazione inerente all’attività da pubblicare nel testo finale di 
programma e potrebbero riportare eventuali informazioni non ancora pubblicate di programmi 
precedenti od indicazioni storico conoscitive sui prodotti studiati.   

La riunione prosegue con una carrellata dello stato di avanzamento dei vari enti. Il Dott. Pino Silvio 
ed il Prof. Sambo hanno comunicato l’attività sul broccolo e sul suo contenuto e determinazione del 
sulforafame, composto dietetico nutrizionale interessante per le sue provate proprietà 
anticancerogene. Per il fagiolo gialet una comunicazione è fatta dal Dott. Sanson, che ha comunica 
le problematiche produttive, presso l’Istituto di Feltre, fortemente condizionate dall’andamento 
stagionale, prospettando comunque la possibilità di recuperare del materiale da agricoltori legati 
all’istituto e con materiale vegetale fornito dall’istituto stesso. Alcune digressioni sono fatte anche 
circa la scarsa germinabilità del fagiolo, dove il Dott. Giannini interviene dando alcune 
informazioni in merito.     

Prima di concludere la riunione ha ripreso la parola il Dott. Pino Silvio che ha chiesto ai presenti e 
al coordinatore se in prospettiva del prossimo PSR non sia pensabile di prendere in considerazione  
eventuali altre orticole, in certi casi in pericolo di estinzione, interessanti in determinati contesti 
territoriali e comunque con proprietà nutrizionali dietetiche particolari. Il Dott. Arduin cercando di 
rispondere ha ricordato che sicuramente quanto avanzato dai vari gruppi di WP può diventare valido 
argomento per proposte del prossimo PSR, come del resto anche le indicazioni avanzate da altri WP 
circa la possibilità per alcuni enti di diventare semplici prestatori o fornitori di servizio per 
semplificare la burocrazia legata al ruolo di partner sono già state avanzate.   

Alle ore 11: 45 viene chiusa la riunione indicando che la prossima riunione di WP sarà il 08/04/14 
con ordine invertito (WP8, WP7, WP6, WP5).      

         Legnaro, 17 dicembre 2013  


